



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Rücktritt von Beat von Wartburg als Mitglied des Grossen Rates per 8. August 2022; Entscheid betreffend Nachrücken

P225354

1. Der Regierungsrat erklärt anstelle des zurückgetretenen Grossrats Beat von Wartburg als gewählt:
Corinne Eymann-Baier, Liste 03 (LDP Liberal-Demokratische Partei Basel-Stadt und Jungliberale) des Wahlkreises Kleinbasel.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Schreibensentwurf.

Begründung

Aufgrund des Rücktritts von Beat von Wartburg aus dem Grossen Rat per 8. August 2022 erklärt der Regierungsrat die nächstfolgende Nachrückende der gleichen Liste, Corinne Eymann-Baier, als gewählt.

